
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data martedì 22 aprile 2025, alle ore 10:41 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 22‐04‐2025 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:41, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 22 aprile 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Di Girolamo assente.
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Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci presente.

i consiglieri sono il numero di otto su undici, la seduta è valida."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Abbiamo aperto alle ore dieci e quarantadue la parola al presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno, buongiorno colleghi per oggi avevamo il sopralluogo a San Pietro quindi vediamo, devo
chiamare il presidente per vedere se ha autorizzato, eventualmente vediamo un pochettino come programmare, se farà
la relazione degli invianti che già..."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"e iniziamo eventualmente la relazione.

capire le Massimo, poi come...

Io devo...

Massimo...

Qua io che devo fare? Devo chiudere? Io devo chiudere? Dico, se voi andate a stare a San Pietro io devo chiudere? Un
po' complicato diventa secondo me.

Poi fai tu."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Allora colleghi, il sovralluogo o il Presidente mi ha detto che è stato autorizzato quindi non so cosa ne pensate voi
vedendo l'orario se dobbiamo andare o lo rimandiamo in qualche altra giornata quindi allora per oggi iniziamo la
relazione quella degli ambienti sportivi ok? Così la finiamo e la porteremo in consiglio."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Allora l'ultima seduta noi l'abbiamo io mi aspettavo qualcosa di diverso veramente andando lì però ho visto
un'impianto abbastanza buono in ottime condizioni è scluso un pochettino l'esterno che c'è da pulire un pochettino e
soltanto che mancava l'impianto elettrico non che manca l'impianto praticamente mancano i fari l'impianto è tutto
passato mancano soltanto i fari quindi io penso che questa palestra con una spesa minima si può mettere in funzione
dando così la possibilità a molte associazioni pure di approfittare per"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"fare eh il proprio

sport allora si ricorda che il consigliere Di Pietra partecipa alla commissione con la scheda ospite numero
quarantacinque"
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Alle ore 10:54, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"avendo Il"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"consigliere Leo Orlando entra alle ore 10.54."

Prende la parola Consigliere Comunale Gabriele Di Pietra:

"Prego, consiglierola.

Grazie, Presidente.

Buongiorno a tutti.

sta provvedendo già a fare la relazione, mi diceva Presidente, noi grazie a questa commissione ho avuto l'opportunità
insieme ai colleghi presenti di poter accedere all'interno della palestra, diamo a Belina, fortemente voluta da te
Massimo, per verificare lo stato della palestra.

Abbiamo trovato un'impianta a livello strutturale ben messo, come abbiamo detto nella nostra chat è giusto anche
metterla verbale qui anche se stai provvedendo a fare la relazione.

Locali buoni, fatti con criterio, il bagno per le persone con disabilità messo nel piano giusto, fatto bene a livello di diviso
con spogliatoi, stanze, la cosa bella che è una struttura dove sicuramente lì non pioverà mai dentro perché anche la
copertura va bene.

Dico con la fame che c'è di di impianti sportivi ritengo eh dopo i sopralluoghi e dopo tutto quello che è messo in
calendario Ascoltare la parte politica, in questo caso l'assessore Billardello e la parte tecnica per capire se loro avranno
fatto, immagino, considerato che sono dei lavori che seguivano quello che era il social housing una valutazione tecnica
e economica per quanto riguarda il completamento della struttura o qualora non ci siano entrambi se hanno valutato
la possibilità di affidare questo bene all'esterno con una modalità innovativa, chiamiamola per il comune di Massala,
che potrebbe essere quella di dare l'impianto per X anni, farlo sistemare e renderlo in una zona dove tutti poi ci
riempiamo la bocca che bisogna fare inclusione, bisogna avere strutture, campi, quelle e quell'altro.

mi sentivo di dirlo anche a microfono, l'abbiamo detto di presenza, l'abbiamo detto in giatte,"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"ma è meglio metterlo a verbale.

Grazie Presidente."

A questo punto, interviene Consigliere Comunale Gabriele Di Pietra:

"Grazie collega Orlando.

Scusate, io parlavo con il microfono segretario, non mi sono accorto che la scheda era mia.

Sono intervenuto con la scheda del collega Di Pedia, caso mai ho detto qualche cavolata, dico Orlando è intervenuto
con"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"la scheda del consigliere Di Pedia."
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Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"grazie consigliere Orlando prego consigliere Rodri grazie presidente giovedì scorso giovedì mercoledì ora non ricordo
la la giornata precisa eh passando da dalla strada che costeggia la palestra Grillo non ho potuto fare a meno di eh
guardare che c'era un'impresa che stava dalle foglie, forse hanno tolto un camion di foglie e mi riallaccio al sopralluogo
che abbiamo fatto qualche anno fa e che ho detto diverse volte che bisognava pulire il tetto perché secondo me i fluviali
di scarico erano otturati e così è stato.

mi dicono perché non sono entrato nella palestra che già c'è il tetto con umidità però hanno tolto le foglie secche che
c'erano nel tetto ma non è che hanno tolto qualche rama che magari potesse perdere ancora le foglie e otturare di
nuovo il fluviale.

Ora quello che dico io, se c'è da spendere 100 euro perché poi se ne deve andare a spendere mille? questo è quello che
io mi arrabbio caro Presidente e l'abbiamo detto diverse volte sia in Commissione che in Consiglio Comunale e lo
ripeto"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"di nuovo qua in Commissione.

Grazie consigliere Rodriguez, vabbè forse consigliere Rodriguez, sicuramente io non penso che da due anni, un anno e
mezz'ora,"

Prende la parola Consigliere Comunale Gabriele Di Pietra:

"se voi siete sicuri"

Alle ore 11:07, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:08, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"io sapevo che Mario doveva intervenire perché ne avevamo parlato

eccoci intervengo con la mia scheda.

Presidente quella giornata in cui il collega eh no io ero di passaggio ho visto una ditta con un autocestello che per
curiosità non era mai stato fatto nessun intervento, ti devi figurare che c'erano ancora secchie e tubi del materiale
quando sono stati installati e il boiler e altre cose, perciò dico se l'avessero fatto, Massimo scusami se intervengo in
siciliano, dico non l'hanno mai fatto e l'abbiamo chiesto in tutte le lingue possibili"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"del mondo fu fatto,"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"no No.

Grazie."

Alle ore 11:14, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:14, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:15, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.
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A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Secretario facciamo presente che alle ore 11"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e 15 esce

il consigliere Vinci Colleghi, per quanto riguarda l'ultimo sopralluogo, se c'è qualcuno che vuole aggiungere qualche
cosa...

nella palestra di Amarvelina che è situata all'interno del social housing.

Le condizioni dell'imbriando sono apparse ottimali, i bagni in ottime condizioni, sia quelle normali che anche quelle dei
disabili.

I vetri sono tutti sani sopra, tranne uno che è aperto, non è sano e questa è la causa della sporcissima degli escrementi
dei piccioni che abbiamo trovato.

comunque oltre a questo penso che l'ambiente elettrico che mangano i fili e i fari quindi l'ambiente elettrico deve
passare i fili e mettere dei fari al piano di sotto nell'ambiente della palestra, mentre per quanto riguarda e le camere
sopra e i bagni e lì ci sono le blafumere, l'imbiando sembra essere pronto però questo è poi da vedere nel momento in
cui il dirigente andrà, il PO andrà lì a vedere perché si dicevano che non è stato completato con il passaggio dei fili.

quindi tranne poi alcune mattonelle che si sono sopraelevate nel bagno poi la palestra è abbastanza ottimale secondo
me con pochi fondi questo ora vediamo di chiameremo l'assessore è da definire Lembiando quindi le porte sono nuove
però non si trovavano all'interno della palestra e ci diceva il"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"il"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"più come il funzionario"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Paolo Pellegrino

ci diceva che tutte le porte sono depositate presso un'altra struttura comunale per evitare qualche furto.

Comunque la palestra è abbastanza, ora bisogna capire quando trovare i fondi, bisogna capire quando sarebbe la spesa
che penso non sia una spesa eccessiva per mettere in funzione questa palestra.

comunque nelle commissioni successive vediamo di sentire sia l'assessore che il dirigente per vedere se hanno...

anche perché mi dicevano che questa palestra apparteneva a tutto il lavoro fatto nel social housing"

Alle ore 11:18, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"quindi è da vedere questa"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"cosa è da chiarire Alle 11.18 esce il consigliere Accarni.
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Colleghe, sto chiamando la dirigente del baserico, però ancora non risponde per vedere l'appartenenza della palestra,
se"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"appartiene al sociale oppure a un ambiente sportivo.

Allora ricordo ai colleghi che in questa palestra ci siamo andati una prima volta, solo che abbiamo potuto fare il
sopralluogo soltanto esterno e il sopralluogo esterno ha mostrato che c'è bisogno di una pulizia e di una bella
sciervatura, poi c'è un muretto pure un pochettino da sistemare all'esterno, poi per il resto l'ambiente invece proprio
l'ambiente"

Interviene quindi Consigliere Comunale Gabriele Di Pietra:

"della palestra anche

all'esterno è in ottime condizioni."

Interviene quindi Consigliere Comunale Gabriele Di Pietra:

"Massimo c'è da capire pure i vetri e se sono vetri normali, a norma, questo aspetto perché Fabrizio Giacomarro ogni
volta noi andiamo a fare un sopralluogo dice ah però i vetri non sono a norma, perciò c'è da capire se anche i vetri sono
a norma, per quanto riguarda le altre cose l'abbiamo visto che l'impianto si può stavare, anche questo aspetto
andrebbe chiesto, più che altro per essere certi poi per quantificare"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"qualora ci siano ulteriori spese voi da affrontare.

Grazie collego Orlando, esattamente comunque anche se secondo me si devono cambiare penso che la spesa"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"non sarà, anche perché sono dei vetri

piccoli, non sono allora colleghi scusatemi un attimo intanto questo per quanto riguarda il sopralluogo nella palestra di
Amabelina facciamo la relazione per quanto riguarda sia di Gerbato che Strasat e sicuramente lì gli ambienti sono
diversi e non sono nelle stesse condizioni comunque lo spiegheremo poi nelle prossime sedute mentre per quanto
riguarda noi avevamo un calendario fatto noi oggi avevamo il sopralluogo a San Pietro che già è stato autorizzato la
Presidente è stato autorizzato sia il sopralluogo a San Pietro e alla scuola Pestalozzi quindi siccome lo dovevamo fare
oggi che ne pensate lo facciamo venerdì? Venerdì è festa quindi eventualmente martedì prossimo colleghi se siete da
San Pietro se siete tutti d'accordo lo possiamo fare martedì prossimo in sopralluogo a San Pietro va bene? Quindi
rimaniamo così i colleghi martedì prossimo in sopralluogo a San Pietro poi eventualmente per quando riguarda la
Paesalozzi possiamo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"dire

direttamente a San vi ricordo allora colleghe che il sopralluogo a San Pietro sarà per il giorno martedì giorno 29 alle
ore 10 e 30 poi ripeto per quando riguarda quella della poesia d'Adolfo e poi fisseremo una data intanto teneremo pure
la relazione degli altri ambienti quello di Amabilina e cioè quello"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"di
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di Gervato e Strasatti Prepariamo il calendario del mese di marzo così ci organizziamo per andare a fare tutto questo
lavoro.

Colleghi, se non c'è nessun altro"

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

che per oggi vuole intervenire, la seduta è chiusa.

La seduta termina alle 11:27.
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